
令和４年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１４日）

３－１

自 由 民 主 党 ２７番 高 宮 光 敏

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 観光業について

１ 外国人観光客の誘客にどのように取り組んでいくのか、 知 事 観 光 交 流 課

知事の考えを尋ねたい。

２ 県は、外国人観光客に対する多言語対応にどのように取 観光交流局長 〃

り組んでいくのか尋ねたい。

二 福島空港について 〃 空 港 交 流 課

１ 県は、福島空港の利用回復にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

２ 県は、福島空港における国内路線の新規開設に向けてど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、福島空港における国際チャーター便の誘致にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 米の消費拡大について

１ 県は、県産米の消費拡大にどのように取り組んでいくの 農林水産部長 農産物流通課

か尋ねたい。

２ 県は、県産米粉を活用した６次化商品の開発をどのよう 〃 農 林 企 画 課

に支援していくのか尋ねたい。

四 小麦の県内生産について 〃 水 田 畑 作 課

県は、県産小麦の産地形成による生産拡大にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 ごみのリサイクルについて 生活環境部長 一般廃棄物課

県は、ごみのリサイクル率の向上にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

六 児童虐待防止について こども未来局長 児 童 家 庭 課

１ 県は、児童福祉司等が働きやすい職場の環境づくりにど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、児童虐待防止に関する保護者への啓発をどのよう

に行っていくのか尋ねたい。

七 少子化対策について 〃 こども・青少年

政策課

市町村における少子化対策を分析し、効果的に実施できる

よう支援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 エシカル消費について 生活環境部長 消 費 生 活 課

県は、環境に配慮した消費行動であるエシカル消費の理解

促進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 県立高等学校改革について 教 育 長 教 育 庁

企 画 調 整 課

県立高等学校改革に伴い生じる空き校舎等への対応につい

て、再編整備に遅れることなく検討すべきと思うが、県教育

委員会の考えを尋ねたい。


